



FABRICE COFFRINI/AFP VIA GETTY IMAGES

Un parti de droite domine les élections en Suisse

- le personnel de la Trompette
- [24/10/2023](#)

L'Union démocratique du centre (UDC), parti de droite, a devancé les Verts lors des élections nationales de dimanche en Suisse. Les sondages ont révélé que les électeurs suisses sont plus préoccupés par l'immigration de masse et la sécurité que par le changement climatique.

L'UDC a obtenu 28,6 pour cent des voix, une hausse de près de 3,5 points de pourcentage, tandis que le parti des Verts a perdu 4 points de pourcentage pour finir aux 9,2 pour cent. L'UDC a gagné neuf sièges, tandis que le parti des Verts en a perdu cinq et que les Verts libéraux en ont perdu six.

The final results are in! Swiss parliament has become more right-wing and less green, results show. Here's what happened in this election <https://t.co/oox8X5WZsZ> // [#WahlCH23](#) [#CHVote](#) [#EF2023](#) [#BRW23](#) pic.twitter.com/ltSzCsdMGy

— swissinfo.ch (@swissinfo_en) [October 22, 2023](#)

Des préoccupations changeantes : Il s'agit d'un contraste spectaculaire avec les élections suisses de 2019, lorsque le changement climatique était le principal thème de campagne et que le parti des Verts a réalisé ce que certains ont qualifié de « gains historiques » en remportant 13,2 pour cent des voix. Pourquoi ce revirement ?

- Selon le Secrétariat d'État aux migrations de la Suisse, les demandes d'asile ont augmenté de 43 pour cent au cours du premier semestre 2023.
- Les primes d'assurance maladie devraient augmenter de 8,7 pour cent l'année prochaine.
- Le coût de la vie en Suisse est, en moyenne, 54,1 pour cent plus élevé qu'aux États-Unis.

L'UDC a également fait campagne contre ce qu'il a appelé le « terrorisme du genre » et la « folie du wokisme ».

Il y a quatre ans, les gens étaient un peu plus idéalistes et progressistes, ce qui expliquait le succès des Verts, mais aujourd'hui, les gens sont plus préoccupés par la sécurité et sont à nouveau plus conservateurs.

—Michael Hermann, analyste politique

Virage à la droite en Europe : Les élections en Suisse s'inscrivent dans une tendance observée dans toute l'Europe. Le continent est en crise et les citoyens veulent des dirigeants forts.

- L'Alternative für Deutschland, parti d'extrême droite allemand, a remporté l'élection d'un conseil de district au début de l'année.
- Le parti autrichien d'extrême droite, le Parti de la liberté, est en tête des sondages.
- Le parti finlandais d'extrême droite fait partie de la coalition quadripartite qui gouverne le pays.
- L'Italie a le gouvernement le plus à droite depuis la Seconde Guerre mondiale.

La prophétie biblique annonce que dix hommes forts se lèveront et s'uniront pour former une superpuissance européenne. La transformation politique évidente qui se produit en Europe conduit à l'accomplissement de cette prophétie.

En savoir plus : Lisez « [*Les dix rois du nouveau Saint Empire romain se lèvent maintenant*](#) ».